Ressort: Politik

FDP-Chef: CSU macht keine bürgerliche Politik

Berlin, 08.07.2018, 10:30 Uhr

GDN - FDP-Chef Christian Lindner hat der CSU vorgeworfen, keine bürgerliche Politik mehr zu machen. "Bürgerliche Politik ist nicht nur eine Frage des Inhalts, sondern der Form. Und mit dem Krawall hat die CSU geradezu lächerlich wenig erreicht", sagte Lindner dem "Tagesspiegel" (Sonntagsausgabe).

Die Partei sei panisch und "völlig außer Kontrolle geraten". Mit "Ultimaten, Fristsetzungen, Erpressungen und Vertragsbrüchigkeit" wie die CSU könne man nicht arbeiten, so Lindner. Dennoch sei es richtig die Kontrolle von Migration und damit den Rechtsstaat zu stärken. Es gebe viele Menschen im Land, "die hart arbeiten, den Sozialstaat finanzieren und Angst haben, dass dieser Sozialstaat von außen gekapert wird", sagte der FDP-Chef.

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-108648/fdp-chef-csu-macht-keine-buergerliche-politik.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com